

*Date de dépôt : 2 mai 2018*

## Pétition

### Une décharge à ciel ouvert ? **NON !**

Mesdames et  
Messieurs les députés,

**NON au sacrifice de nos terres pour une décharge à ciel ouvert de déchets toxiques au détriment des générations futures**, et OUI aux solutions de valorisation des mâchefers.

Versoix est l'une des trois communes pressenties pour accueillir **une décharge** à ciel ouvert de résidus d'incinération toxiques, sur le site des **Longs-Prés**, qui créerait à proximité de notre Ville des nuisances et des risques importants.

Comme leur Conseil municipal, les habitants de Versoix et notamment les jeunes s'opposent à ce projet et prônent des **solutions alternatives** de valorisation des mâchefers d'incinération, lesquelles ont déjà fait leurs preuves ailleurs en Europe (cf. art. 1 al. 1 de la loi 8269).

Faisons entendre notre voix ! Signez et faites signer !

**Les signataires demandent que le canton renonce au projet de décharge et adopte des mesures respectueuses des générations futures, de manière à éviter le sacrifice inutile de nos terres !**

*N.B. 3690 signatures*  
Conseil municipal de Versoix  
(associations politiques)  
p.a. M. Marc Klinckmann  
52, route de la Vieille-Bâtie  
1239 Collex-Bossy